



**Martes 7 de noviembre de 2023**

### **Declaración de apoyo a la ciudadanía española en Gaza**

El Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE) muestra su solidaridad con los españoles y españolas que se encuentran en la franja de Gaza ante la situación de crisis humanitaria que se está sufriendo en esta región del mundo.

Solicitamos de todas las instituciones apoyar y priorizar las acciones para proteger y repatriar a la mayor rapidez a la ciudadanía española que está sufriendo las consecuencias de un conflicto que esperamos finalice en el menor periodo de tiempo posible.

Asimismo, el Consejo General se solidariza con las víctimas de ambas partes en el conflicto, que tantas pérdidas de inocentes vidas humanas viene causando.

**Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior**